

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga, Berikan Himbauan dan Peringatan

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jan 21, 2024 - 15:13



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga, Berikan Himbauan dan Peringatan*

Kabupaten Sukabumi, 21 Januari 2024 - Pada hari Minggu, 21 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., aktif melaksanakan kegiatan DDS/silaturahmi di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan di Kampung Cibangbon, Rt. 10 Rw. 04 Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 14.30 WIB hingga selesai.

Dalam laporannya, AIPDA Ferry Arizona memberikan himbauan kepada warga yang dikunjungi. Pertama, ia mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap

tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Kedua, menjelang Pemilu 2024, AIPDA Ferry mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga kondusifitas demi terlaksananya pemilu yang damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya berpartisipasi aktif dalam menciptakan keamanan lingkungan. Ia mengajak warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang dilakukan oleh remaja. Bhabinkamtibmas juga mendorong peningkatan kegiatan satuan keamanan lingkungan (satkamling) dan ronda malam sebagai upaya pencegahan tindak kriminal.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat. Dalam dokumentasinya, terlampir aksi Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan dan melakukan silaturahmi kepada warga.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan partisipasi aktif AIPDA Ferry Arizona dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamulya. Upaya-upaya preventif seperti ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.